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長崎市役所 

私が公務員を目指した理由 

私は大学で 4 年間、町づくりについて学

んできました。その中で安心安全なまち

づくりをしたいという思いを持つよう

になり、公務員を目指すことにしまし

た。また、地域住民と近い距離で仕事が

したいという思いから長崎市役所を志

望しました。市役所職員になるという夢

を無事叶えることが出来たので市民の

皆さまのためを第一に考え、長崎市をよ

りよくしていけるよう仕事をしていき

たいと思っています。 

アルバイトも部活も頑張りたい 

私が LEC を選んだ理由は、自分のスケジ

ュールに合わせて勉強を進めることがで

きるからです。Web 受講なので時間に縛

られることもなく、アルバイトや大学の

授業、部活とも両立して勉強することが

出来ました。また、先生方からのアドバ

イスをいただきながらスケジュールを組

むことでA日程まで焦ることなく仕上げ

ることが出来ました。 

面接試験エピソード 

面接で一番大切なことは、そこで働きたいと

いう熱意を面接官に伝えることだと思いま

す。私が受験した市役所は地元ではなかった

ため「どうして地元ではないのか」とかなり

突っ込まれました。私は「どうしてもここで

働きたい！」ということを伝えました。ほか

の受験生に負けないくらいの意気込みで臨ん

でみてください。 

家族の応援、仲間との切磋琢磨！ 

内定を頂けたのは、周りの支えが一番 

大きかったと思います。家族も助けや、 

一緒に勉強を頑張ってきた友人からの

励ましの言葉、また LEC のスタッフの

方々にもたくさんお世話になりました 
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